



ASOCIACIÓN NACIONAL DE FACULTADES Y ESCUELAS DE QUÍMICA, A.C.

Ciudad de Santiago de Querétaro, Querétaro.. A 15 de enero 2025

Asunto: Informe Anual de Actividades de la Vocalía, Periodo Enero-Diciembre 2024

A quien corresponda:

Por medio de la presente, me permito presentar las actividades realizadas por la C. Dra. Gwendolyne Peraza Mercado Vocal de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Química (ANFEQUI A.C.). Correspondientes al periodo comprendido entre enero y diciembre de 2024. Durante este año, se llevaron a cabo diversas acciones para cumplir con los objetivos establecidos y fortalecer el trabajo de nuestra asociación. A continuación, se describen las principales actividades:

1. Reuniones Mensuales Virtuales:

Se realizaron reuniones mensuales de manera virtual a lo largo del año, con el objetivo de dar seguimiento a los asuntos de la Presidencia de Honor y Justicia, discutir temas relevantes para la asociación y coordinar actividades con los diferentes miembros. Estas sesiones permitieron garantizar la continuidad del trabajo de la vocalía, promoviendo la participación y eficiente de sus integrantes.

2. Reunión Presencial de Junio 2024:

En el mes de junio, se llevó a cabo una reunión presencial en [lugar de la reunión], donde se abordaron temas estratégicos relacionados con las funciones de la vocalía, la revisión de casos y asuntos de ética dentro de las facultades y escuelas afiliadas, así como el fortalecimiento de los lazos entre los miembros presentes. Además, se revisaron estrategias académicas para mejorar la enseñanza de las ciencias químicas en las universidades, y se presentaron propuestas para sesiones de congresos, seminarios y actividades de vinculación entre las instituciones que forman parte de la asociación. XXVI Conferencia Nacional de la ANFEQUI A.C. y XXVII Asamblea General Ordinaria "El futuro de la evaluación de la educación superior y posgrado en Ciencias Químicas" 12 al 15 de junio de 2024 en la Universidad Autónoma de Guadalajara en Zapopan, Jalisco.

3. Reunión Presencial de Noviembre 2024:

En noviembre, se realizó una segunda reunión presencial en [lugar de la reunión], en la que se revisó el avance de los compromisos adquiridos durante el año, se discutieron propuestas para el próximo periodo y se efectuó un análisis de los casos atendidos por la Presidencia de Honor y Justicia. También se trataron estrategias académicas para fortalecer la enseñanza de las ciencias químicas, así como iniciativas de vinculación, y se presentaron nuevas propuestas de congresos y seminarios para enriquecer la colaboración entre las universidades afiliadas. XXVII Conferencia Nacional de la ANFEQUI A.C. y XXVIII Asamblea General Ordinaria "El futuro de la evaluación de la educación superior y posgrado en Ciencias Químicas" 6 al 9 de noviembre de 2024 en el Departamento de Ciencias Químico-Biológicas de la Universidad de Sonora.

Sin más por el momento, quedo a sus órdenes para cualquier aclaración o información adicional.

Atentamente

Mtro. Emiliano Zapata Chávez Presidente de
ANFEQUI A.C.